
足立はばたき塾　生徒アンケート（記述）
◆自由意見・感想
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回答

１年間、本当にありがとうございました。はばたき塾に通ったおかげで、計画を立て

て勉強をすることが身につきました。また、先生方の授業はとっても分かりやすく、

おもしろかったので、「１１０分」が短く感じられるようになりました。これから

も、学力向上に励みます。

先生たちがとてもよくて、授業も楽しくてとても良かったです。

普通だったら関わることのない別の中学校の人達と一緒に勉強することで新たな発見

も沢山あったし共に高め合うことができたから本当に通えて良かった。苦手だった教

科が得意になった。

いつもだったら解けない応用問題も解けるようになったから良かった。

約一年間本当にありがとうございました。はばたき塾に通って”勉強をする”習慣がで

きました。充実した授業をありがとうございました。

講師の先生方が私たちのために大変やる価値のあるプリントを作ってくださり、とて

も勉強がはかどりました。心より感謝しています。また、僕にはあまり機会がなかっ

た他校の友達と学習ができ、自分の刺激になり、学力はもちろん、あきらめない心な

ど大切なことをたくさん学べました。貴重な場を提供していただき本当にありがとう

ございました。

私は、入塾当初、確実に合格できるような学校を受験しようと思っていました。しか

し、はばたき塾で勉強し、より高いレベルを目指そうという気持ちに変わりました。

その結果決めた第１志望校は、自分よりも高いレベルの学校でしたが、塾の先生方に

支えられながら努力し続け、無事に合格することが出来ました。私の苦手に向き合

い、遅い時間まで教えて下さった先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。高校で

も、学習を継続し、はばたき塾で学んだことを無駄にしないように頑張ろうと思いま

す。勉強の楽しさを教えて下さり、本当にありがとうございました。

周りの知らない生徒と新しい知識、受験に使える知識を学ぶことはとても良い経験に

なったし、とても楽しかった。冬の開始時間早く、終了時間早く…が体調管理にも良

かった。

短い期間だったが、とても有意義な時間だった。ありがとうございました。

はばたき塾に通うことで偏差値を大幅に上げることができた

レベルの高い授業を受けることができてよかった

ある先生は受験に役立つ公式をたくさん教えてくれた。

ある先生は例文が面白かったりキャラクターを入れてくれて、意欲を書き立ててくれ

た。

今まで本当にありがとうございました。

高校受験ではいい報告ができませんでしたが、大学受験ではいい報告をできるよう頑

張ります。それまではばたきにいてください！
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はばたき塾に通塾したお陰で、学力向上出来たことをとても感謝していますが、

私立対応が全くなかったので相談やアドバイスを思うようにもらえず残念でした。

私立の難しい問題の練習を増やしたら都立の勉強に役立つと思いました。

お世話になりありがとうございました。

この塾のおかげで志望校に合格できました。この塾に入れて本当によかったと思いま

す。はばたき塾生として恥のない高校生活を送っていきたいと思います。

宿題が多かったり、1回の講座が長かったり、大変なことが多かったが、その分得るも

のもたくさんあった。

学校ではやらないような応用問題など、受験に役立つ演習があり良かった。

はばたき塾での１年はハードなものでしたが、結果、志望校に合格して高ランクの奨

学生の認定をもらえました。さらには、継続する事の大切さなど、塾に通って学んだ

教訓も多くありました。はばたき塾での経験を糧に、高校でもさらなる学力向上を目

指していきたいです。

私は、はばたき塾に入る前、毎日勉強する習慣がありませんでした。又、勉強のしか

たもわからず、受験への不安はとても大きいものでした。はばたき塾では、毎週宿題

が出て、はばたきに入ってすぐに勉強する習慣がつきました。そして、自分で勉強し

ているだけではふれられない情報にふれることができ、「わくわく」する瞬間がたく

さんありました。そのときの感覚がわすれられず、今も毎日勉強しています。はばた

き塾の先生方は、受験への向き合い方だけでなく勉強のたのしみ方も教えて下さいま

した。はばたき塾で身につけたことを自信にかえてこれからもすごしてゆきます。本

当にありがとうございます。

授業がわかりやすく、質問にも答えてくれたのでとてもよかった。理社の回数もちょ

うどよく、無理がなかった。Ⅴもぎや進路説明会もちょうどいい回数でした。

学校と塾との両立はとても大変だったけど　苦手な数学は最後居残りでとことん教え

てくださり　解けた時の喜びと数学の楽しさが少しづつわかって行きました。最後は

緊急事態宣言で時短になりとても残念でした。

教え方の上手な先生ばかりで全教科教えていただき本当にありがとうございました！

高校生になっても無駄にしないよう全力で頑張ります。

集中して受験と向き合える場を設けていただき、ありがとうございました。先生方の

ご指導のおかげで、「自分もがんばれば合格できる」と自信がつきました。私は数学

が苦手でしたが、先生の丁寧な解説で分かるようになり、成績が伸びました。高校以

降も、このはばたき塾で学んだことを活かし、多くの知識を蓄えていきたいと思いま

す。
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１年間、はばたき塾に通い学力はもちろんですが、先生方のお話を聞いて、人として

も成長できたと思っています。１週間に１回と、最初は少ないのではないのかと思い

ましたが、その分たくさん宿題があり、学校の授業でも、手を挙げられることが多く

なりました。はばたき塾に通っていなかったら、ここまで自分を追い込んで勉強する

ことは出来なかったと思います。本当にありがとうございました。この１年間で学ん

だこと全て一生忘れません。

入塾できたことにより、学習時間が増え意欲を落とさず目標に向かい最後まで努力す

ることができました。

はばたき塾の授業はとてもわかりやすく、苦手を克服できました。また、理解して問

題を解くことが楽しいと思える授業でした。本当にありがとうございました。

クラスごとにレベルが違い自分にあったレベルで学習出来て良かった

新型コロナウイルスにより大変な1年でしたが、無事志望校合格できたのは

はばたき塾に入っていたからだと思います。はばたき塾に入っていなかったらと思う

と恐ろしいです。

質の高い授業や教材を提供して頂き本当にありがとうございました。

はばたき塾に行ったから、自分の学力が向上し、他の学校の子達と競い合い、支え合

い、仲良くすることができた。受験勉強にも熱心に取り組めたし、目に見えて、自分

の学力が向上していくのがすごく嬉しかったです。

最初は不安だったし、祝日にあるのはしんどかったけど、今振り返ると、その時の努

力が今に繋がっているんだと思いました。

はばたき塾に行って本当に良かったです。

お金を払わずに参加できましたが、逆にそれが良いプレッシャーとなって、更なる学

力向上に向けて励めたと思います。

この塾がなかったら今決まった高校には確実に行けてなかったと思います。クラスが

上がれた時の喜びや、友人が先に行ってしまった焦りなど、とても良い経験になった

と思います。本当にありがとうございました。

はばたき塾のようなレベルの高い講座を受けることができるのは、本当に感謝すべき

ことで受験勉強の時にすごく支えてくれる存在になりました。

宿題が多くて大変という話もありましたが、私のような自主的に勉強する事が苦手と

いう方にはすごく丁度良い量だと思いました。

約１年間、ありがとうございました。

勉強時間が増え、基礎知識が増え点数につながった。

はじめのころは、受験について全くわからず困っていましたが、先生方や他校の人と

の関わりでいろいろな情報を知ることができたことがよかったです。

また、授業中わからないことを先生に聞きやすかったのでより深く理解することがで

きたと思います。本当にありがとうございました。
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行かせてもらって、自分が２年の時に行きたかった所と３年の最終的な志望校ではだ

いぶ上の所を目指すことができました。英語の長文も３年の初めは全然とれなくて嫌

いだったけど、だんだんと読めるようになって、点もとれるようになって嬉しかった

です。高校でもさらに成長できるよう、がんばります。

はばたき塾では、自分の学力を向上するだけでなく他校の生徒とも交流ができまし

た。仲間ということだけではなく、良きライバルという存在にもなったので勉強への

やる気にもつながりました。先生方は高校のことだけでなく、将来のことも考えて指

導して下さったのでとても良かったです。本当にありがとうございました。

足立はばたき塾に入ってから、学力が大幅に向上したので、足立はばたき塾に入れて

本当に良かったなと思いました。

塾は嫌だなと思っていたけれど、毎週はばたき塾に行ったことで、やる気がでまし

た。今では、学びが好きになり、もっと学びたいと思っています。一年間、本当にあ

りがとうございました。

宿題は多くて大変でしたが、勉強をするきっかけとなりました。計画を立てて勉強が

できるようになりました。

ご指導いただき、ありがとうございました。この経験を高校の勉強にも生かしていき

たいと思います。


